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令和 2年度 第 5回立川市幸学習館運営協議会 議事録 

（第 6期 第 5回） 

 

 

開 催 日 時  令和 2年 11月 2日（月）・午前 9時 30分～11時 20分 

開 催 場 所  幸学習館 1階 第一教室     

出 席 委 員    柴田彩千子（東京学芸大学 総合教育科学系生活科学講座 准教授） 

古川 智子（立川市社会福祉協議会） 

（敬称略）    大竹美代子（青少年健全育成栄町地区委員会）  

              伊藤 博  （青少年健全育成幸町地区委員会） 

春日 駿兵（立川市幸児童館館長）  

       西村 一治（立川市文化協会） 

竹内 英子（地域学習館の利用者の代表） 

（欠席 2 名） 

事 務 局    柳 直昌（幸学習館係長） 

根本 まゆみ（幸学習館会計年度任用職員）（書記） 

 

会議の傍聴  公開 

傍聴者の数  0 名 

 

資   料 

１ 令和２年度第 4 回幸学習館運営協議会議事録案 

２ かわせみカフェ打ち合わせ内容 

３ チラシ 

 

 

１ 会長あいさつ 

    11 月、12 月と、事業が続いているので、ご協力いただきたい。 

２ 事務局報告 

・生涯学習推進センター（幸学習館）主催事業 

 ◎ミニ門松を作ろうについて 

 12/16(水)に、大根田さんを講師に行う。 

 ◎フードバンクを知ろうについて 

 11/7(土)に行う。 

 ◎30 周年おめでとう さいわい落語会について 

 12/12(土)に行う。ロビーに近隣地域の昔の写真を集めたパネル展も行う。パネル展に関

しては、今取材中である。ロビーの展示は 1 週間がくらいがいいと思う。  
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 落語会に参加できる委員：竹内委員、伊藤委員、西村委員、春日委員  

◎かわせみ祭２０２１の日程について 

日程は、前回の地運協でお知らせしたとおり。作品展、公開教室は従来通り。舞台発表に

関しては、新型コロナウィルス対策で、従来通りの形態ではなく、工夫をしていく。2 月

の説明会までには形態を決定しておきたい。    

３  議 事 

（１）令和 2 年度第 4 回運営協議会議事録の承認 

   

（２）事業について 

   ・ママビクスについて  

    古川委員→順調に進んでいる。今回はお母さん同士の会話があまりない。グループの結

成の可能性は低い。あと 2 回様子を見たい。 

   ・かわせみカフェについて 12/13（日） 13：00～ 

    柴田委員→オーナメントリレーのおたま、オーナメントに関しては、もう一度検討する。

各コーナーに消毒液を使用する。はさみは全部で 10 本、新聞紙は 10 日分を使う。読

み聞かせは和室で行う。パソコンは学習館で用意して欲しい。お土産用の木製オーナメ

ントは 80 個ほど用紙して欲しい。お土産用お菓子の袋は手に下げられる形がいい。 

    チラシに学習館地図をのせてもらいたい。   

    伊藤委員→チラシは風船のものがいいと思う。 

    背景を無地にして、黄色の紙に印刷が良い。日にち、場所をもっと大きくして目立たせ

てはどうか。 

    柴田委員→持ち帰って、チラシを 11/6(金)までに修正する。12/7(月)の地運協には学生

の中心メンバー3 人が出席する。 

    伊藤委員→感染症対策で、入り口で履歴管理してはどうか。 

    ◦連絡先と名前、体温を記録する。 

    ◦高熱の方対応は柳が行う。 

    ◦当日は全員参加できる。 

   ・防災講座について  

    伊藤委員→現在 25 名の応募がある。スタッフは 9 時集合。 

参加できる委員：竹内委員、伊藤委員、西村委員、古川委員。 

柴田委員→防災を学習している大学院生が参加希望で、後で連絡が来る予定となってい

る。講座終了後、矢野さんとお話したいとのこと。 

   ・子どもおやつ作り教室について  

伊藤委員→時間は 14:00～15:30 と変更になった。スタッフは 13:00 集合、受付は 13:30

より開始。メニューは、2/6 がチョコ・スコーン、2/20 がカボチャのパウンドケーキ、 

     3/6 がケークサレ（塩味のお菓子という意味）。広報誌に持ち物にマスクの追加をした

方が良い。テーブルの並べ方を、対面式ではなく全員前を向く形をとりたい。 
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４ 各委員より報告 

   ・春日委員より 

    児童館としては、毎年 11 月は地域行事に参加する月であるが、今年は地域行事が中止

となってしまったので、日程が空いてしまっている。クリスマス会などに向けて準備を

している。   

   ・古川委員より 

    日本冒険遊び場まつりで子ども施設懇談会があり、昭島のせきどさんからお話があった。

50 年前は子ども一人に対して大人が 2.5 人がかかわっていた。子どもの遊びには目が

届かなかった。現在は子ども 1 人に対して大人 5.5 人となっている。大人が用意した場

所で遊んでいる。自由になる場所はゲームの世界になってしまった。子どもの成長にと

って遊びが大事。自分自身を肯定する、自信を持てる力がつく、という話を伺った。    

   ・大竹委員  

    青少健として、第一月曜にさわやかあいさつ運動をおこなっている。    

   ・柴田委員 

    担当のゼミで 3 つのイベントを準備している。その一つがかわせみカフェで、その他に、

子育て中のお母さん向けのネットワーク作りのイベント、若者向けのキャリア教育を準

備している。     

   ・西村委員 

    11/8（日）に文化協会でバレエを開催する。 

・竹内委員 

ある集まりの中にコロナ陽性者がいたとの話を聞いた。そこに居合わせた人がＰＣＲ検

査を受けて、陰性でも 2 週間出てはいけないとのことで、コロナ鬱にかかってしまった。 

・根本  

かわせみカフェの準備をしたい。 

・柳 

地運協研修会は、職員の研修を合わせることになった。日程、内容が決まったらお知ら

せしたい。コーディネーターさんとの話し合いは今、区分けをしている最中となってい

る。 

 

５ その他 

・次回の開催日：12 月 7 日（月）9:30～11：00 幸学習館第１教室 

     

 


